

APPEL A LA MARCHE BLANCHE

MARCHONS ENSEMBLE – VIVONS ENSEMBLE

DIMANCHE 31 JUILLET – 11 H A 12 H 30

MOSQUEE – CATHEDRALE SAINT DENIS

Dimanche 31 juillet, le Groupe de Dialogue Interreligieux organise une marche blanche en hommage au Père Jacques HAMEL assassiné. Nous ne pouvons pas rester chez nous calfeutrés. Il faut vaincre la peur et tisser des relations de fraternité avec tous ceux qui nous entourent. Marcher ensemble, c'est déjà vivre ensemble, c'est dire publiquement que nous nous engageons à mieux vivre ensemble.

Alors, venez nombreux à la marche blanche silencieuse de dimanche.

- Rassemblement devant la grande mosquée de Saint-Denis, rue Maréchal Leclerc. Départ 11 H vers la cathédrale.
- 11 H 30 : arrivée et regroupement sur la place de la cathédrale – « Prière réunionnaise pour la paix »
- Dislocations

- Prévoir tenue blanche, chapeau, bouteille d'eau.
- Ne pas apporter de sacs ni de chaises.
- Le parcours sera sécurisé.
- Inviter le maximum de personnes

Soyons des citoyens actifs.

Vivons cette marche comme une prière et un engagement pour la paix.

Monseigneur Gilbert AUBRY